

**Yvain PIKETTY**  
Bref CV/ *Brief CV*

- De formation éducateur spécialisé, Yvain est un thérapeute conjugal et familial du nord de la France. Il est également formé à l'hypnose et à la supervision des équipes du médico-social.
  - Il a travaillé dans la protection de l'enfance puis 16 ans dans un centre de santé mentale.
  - Il a commencé à consulter dans un centre public avant d'avoir une pratique libérale.
  - Il forme, dans le cadre de Psycom formation, des travailleurs sociaux, infirmiers, psychologues et médecins à l'approche systémique.
  - Il intervient dans le cadre du séminaire sur les thérapies familiales du Diplôme d'Etude Spécialisé de psychiatrie à Lille.
  - Il supervise et accompagne plusieurs équipes du médico-sociale depuis une dizaine d'année.
- 
- *Former social worker, Yvain is a couples and family therapist in the north of France.*
  - *He has work to child protection. He has work in a public mental health center for 16 years.*
  - *He started in a public therapy center before have private practice.*
  - *He trained at Psycom formation, France, social worker, nurse, psychologist and doctor on systemic approach.*
  - *He trained within the framework of the DES of psychiatric in Lille.*
  - *He supervises various team of social and medical professionals.*